



Landrat des Landkreises Cloppenburg
Johann Wimberg
Eschstr. 29
49661 Cloppenburg

26.04.2022

Stephan Christ

Fraktionsvorsitzender
Mail: stephan.christ@k-clp.de

Anfrage gem. § 56 NKomVG: Umsetzung des 9-Euro-Tickets im Landkreis Cloppenburg

Hannes Coners

Stv. Fraktionsvorsitzender
Mail: hannes.coners@k-clp.de

Sehr geehrter Herr Landrat,

Lisa Olliges

Mail: lisa.olliges@k-clp.de

Die Bundesregierung hat als Reaktion auf den russischen Angriffskrieg in der Ukraine diverse Maßnahmen angekündigt, die den Energieverbrauch in Deutschland senken sollen. Dazu gehört auch das 9-Euro-Ticket, welches ab Juni deutschlandweit im Öffentlichen Personennahverkehr gültig sein soll und die Bereitschaft zur Mobilität mit öffentlichen Verkehrsmitteln erhöhen soll. Der Bundestagsbeschluss hierzu soll voraussichtlich Mitte Mai vorliegen.

Nils Wolke

Mail: nils.wolke@k-clp.de

Gemäß § 56 des Niedersächsischen Kommunalverfassungsgesetzes und § 22 Abs. 1 i.V.m. § 15 Abs. 2 der Geschäftsordnung des Kreistages des Landkreises Cloppenburg bitten wir in der Sitzung des Verkehrsschusses am 10.05.2022 um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie bereitet sich der Landkreis Cloppenburg und die Verkehrsgemeinschaft Cloppenburg (VGC) auf den Vertrieb und die Nutzung des 9-Euro-Tickets vor?
2. Wird das 9-Euro-Ticket auch in den Rufbussen von moobil+ anerkannt?
3. Wie groß ist der Anteil der Monatstickets an der Nutzung des Öffentlichen Personennahverkehrs im Landkreis Cloppenburg? Wie wird die Nutzung des 9-Euro-Tickets mit den Monatstickets verrechnet?
4. Welche flankierenden Maßnahmen zur Bewerbung und Bekanntmachung des Angebots unternimmt der Landkreis, um möglichst viele Bewohner*innen zur Nutzung



des öffentlichen Personennahverkehrs zu bewegen?

Wird das Ticket in die Bewerbung im Rahmen von moobil+ einbezogen?

5. Ab wann und wo ist das 9-Euro-Ticket im Landkreis erhältlich?
6. Welche Maßnahmen werden von Seiten der Verwaltung unternommen, um Nutzer*innen, die durch das 9-Euro-Ticket auf den Öffentlichen Personennahverkehr umgestiegen sind, auch mittel- und langfristig an diesen zu binden?

Wir bedanken uns schon im Vorfeld für die Beantwortung der Fragen.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Christ
Fraktionsvorsitzender